



Diputados de México reciben al cubano Fernando González

octubre 8, 2025 | 20:51

Ciudad de México, 8 oct (Prensa Latina) Diputados de México expresaron hoy su admiración por la Revolución cubana y su rechazo al bloqueo económico impuesto por Estados Unidos, durante un encuentro con el Héroe de la isla Fernando González.

En la reunión de la Comisión de Relaciones Exteriores, legisladores destacaron la resistencia y dignidad del pueblo del país antillano, Y se manifestaron en contra de la inclusión de Cuba en la lista unilateral de Washington sobre estados que supuestamente patrocinan el terrorismo.

Acompañado por el embajador de Cuba en México, Marcos Rodríguez, González agradeció la permanente solidaridad de esta nación norteamericana, el apoyo del Parlamento en la lucha por la liberación de los Cinco Héroes y la cercanía histórica entre ambos países.

Durante la jornada, la delegación cubana fue saludada en el pleno de la Cámara de Diputados, justo en el momento en que los parlamentarios rendían homenaje al guerrillero argentino Ernesto Che Guevara, al conmemorarse el 58 aniversario de su desaparición física.

El homenaje al Guerrillero Heroico evidenció la vigencia de sus ideales de justicia, independencia y dignidad.

González, también diputado de la isla y presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, participará desde mañana en el IX Encuentro Continental de Solidaridad con la mayor de las Antillas, que reunirá a más de 250 delegados de la región.